

## RENFORCER LES COOPÉRATIONS AVEC LES ACTEURS DU TERRITOIRE, NOTAMMENT VIA LES FÉDÉRATIONS MÉDICALES INTER-HOSPITALIÈRES



Le CHU Amiens-Picardie ambitionne de renforcer la coopération avec les acteurs du territoire en s'appuyant sur des démarches collaboratives et structurées. Cette dynamique vise à l'optimisation des ressources et des moyens. Sur la période 2025-2029, les axes suivants jalonnent cette démarche :

- Le soutien au fonctionnement des Fédérations Médicales Inter-Hospitalières (FMIH) du Groupe public. La dernière en date est la FMIH « Urgences Somme Littoral Sud » qui rassemble les cinq services d'Urgences du GHT avec pour objectif de sécuriser le fonctionnement des Urgences hospitalières en renforçant encore la dynamique d'équipe médicale de territoire
- Le renforcement de la feuille de route de la FMIH Biologie en soutien d'une biologie publique forte et performante
- La création d'un laboratoire commun multi-sites avec le CHI Montdidier-Roye dès 2025
- Le déploiement du programme « Air GHT », solution innovante de transport des prélèvements biologiques par drone
- Sécuriser les organisations pharmaceutiques : en soutien du Centre Hospitalier de Doullens, le CHUAP promeut la création d'une Pharmacie à Usage Intérieur (PUI) unique garantissant une gestion harmonisée et sécurisée des médicaments et dispositifs médicaux. Cette initiative permettra de garantir la continuité des activités pharmaceutiques et d'améliorer la capacité à répondre aux besoins en proximité
- Le projet de structuration de la Filière Addictologie sur le territoire amiénois en lien avec l'EPSM de la Somme
- La création de trois Centres de Ressources Territoriaux (CRT) portés par les établissements du Groupe public : le CHIMR, le CH de Corbie et le CHUAP
- Créer un Service de Santé au Travail à l'échelle du Groupe public : il s'agira de proposer de façon mutualisée des prestations harmonisées pour prévenir les risques professionnels et accompagner la santé des professionnels

